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〇岡田：「今回の大会は陸上を続けて6年、初めてレース中に楽しいと思いま
した。自分のラップが遅いわけでも、調子が悪いわけでもなく自己ベストの
ラップタイムで走っているのにどんどん先頭の背中は小さくなっていき、驚く
のと同時に全国のレベルの高さを目の前にして「こんなところで走れるまで成
長したんだ」と気分が高まりました。1500mはラストに夢だった4分半切りが
できてとても嬉しかったです。3000mは地区大会の自分の記録すら超える
ことができず、不甲斐ない走りだったけれど倒れそうな気候の中、みんなの応
援の声のおかげで全力を出し切ることができました。現地や応援メッセージ
でたくさんの人に支えてもらえることを実感し幸せでした。7泊8日の間にみ
んなと仲良くなれて、たくさん貴重な経験ができて、美味しいもの食べて一生
の思い出になりました。高校で陸上を続けると決めてから辛いことは数え切
れないくらいたくさんあったけれど全て忘れてしまえるくらい本当に本当に
楽しかったです！！多くの人のおかげでここまで来ることができました。あり
がとうございました！」
○顧問（長谷）：「1500m予選では、1000mまで1周約72秒を切るペースで
レースを進め、2分55秒で通過すると、その後少しペースを落としましたが、
ラストで粘りの走りを見せ、4分29秒65とベストタイムを更新することがで
きました。また、3000m予選では、最初の1000mを設定タイムの3分5秒で
通過し、次の1000mでは3分24秒とペースを落とし、それでもラスト
1000mでは粘って3分22秒まで戻すことができました。結果は9分51秒
76と自己ベストを更新することはできませんでしたが、酷暑の中で3000m
を最後まで諦めずに走り切ってくれました。関東大会以降、インターハイに向
けて1500mは4分25秒、3000mは9分を20秒を目標に練習を行ってき
ました。そしてポイント練習のほとんどを男子部員と一緒に行い、関東大会前
よりも強度の高い練習を行うことができました。練習を見る限りでは目標タイ
ムまで十分に近
づいてきてはいましたが、真夏の過酷なコ
ンディションで行われるインターハイと
いう大舞台では残念ながらその目標を達
成することはできませんでした。ここま
で多くの人に支えられて、本人もその期
待に応えようと努力を惜しまずに練習に
励んでくれました。本当によく頑張って
くれたと思います。また、様々な場面で
実に多くの人にご支援、ご声援を頂きま
した。感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。」

〇蔵野：「全国という舞台で自分のベストの走りで戦えなかったのは
すごく悔しいし、2、3、4走が安心できるような走りができずトップ
で戻って来れなかったのは、申し訳ないしすごく心残りになってい
ます。でも5年前陸上を始めたときも、2年前中里先生に誘われて
高校でも陸上を続けようと思ったときも、全く想像できなかった、
想像もしていなかった舞台に立てて本当に幸せですし、ここまで
引っ張りあげて下さった中里先生には感謝してもしきれません。私
の問題児股関節に最後まで向き合って下さった島田さん町田さん、
ずっと温かい心強い応援をしてくれた陸上部のみんな、なによりこ
れまでずっと一緒に走ってきてくれた最高のマイルメンのみんなが
いなかったらここまで来ることはできませんでした。かっこいい先
輩、かわいい後輩、頼もしい学年に恵まれて、良い環境で部活でき
て本当に幸せ者です。市高陸上部に入って本当に良かったです！他
の3年生と違ってもう少し部活に残る予定なので、最後悔いが残ら
ないように全力でやりたいと思います。たくさんの応援、サポートあ
りがとうございました！」
〇鈴木：「最初で最後の全国大会で、いつも通りの走りをしようとし
ても気持ちが高ぶったり、緊張もして中々納得のいく走りをするこ
とが出来ませんでした。2走の最初の位置がまず1つのポイントで状
況把握を瞬時にしなければいけませんでした。どんな状況でも入り
は出そうと思っていて自分ではしっかり入った感じはありましたが、
周りとのペース感覚が分かりずらくいつも通りの走りが出来ていな
かったかなと終わってみてとても痛感します。ここまで来たら、大幅
チームベスト更新が自分たちの目標でしたが、それも達成すること
が出来ずとても悔しく思います。大舞台に出場することではなく、大
舞台で戦うことを目標にすることは難しいことですがそうすること
でより良い結果に繋がるのだと感じました。今大会で貴重な経験を
沢山することが出来ました。それが出来たのは、中里先生を始め、ご
指導してくださったコーチの方々、応援、サポートをしてくださった
先輩方を含めた部員のみんな、保護者の方々そしてメンバーのみん
なの支えがあってのことです。本当にありがとうございました。これ
で部活は引退になりますが、この経験を今後に活かしていきたいと
思います。最高の陸上人生になりました。ありがとうございまし
た。」

〇石塚：「最初で最後のインターハイでしたが、納得のいかない結果
で終わってしまいとても悔しいです。アップで先生と島田さんから
アドバイスをしてもらって、ダッシュのときダイナミックだけど楽に
走るという自分のやりたかった走りがやっと掴めたと思って嬉しく
て、レースではそれを意識したけど上手く再現できず、入りのスピー
ドも足りませんでした。県が終わってからラストの動きを改善し始め
て、今までは入りが遅いと何も出来ずに終わってしまっていたけ
ど、今回のように入りが遅くてもラスト切り替えられるようになった
のは県からの練習で成長した点なのかなと思います。この大舞台で
走れたことは楽しかったし、4人で走れて良かったです。中学で県大
に出るのがやっとだった自分が全国の舞台に立つことができたの
は中里先生のおかげです。ここまで連れてきて下さった中里先生、
毎回遅い時間まで診て下さった島田さんと町田さん、応援・サポー
トしてくれた皆さんありがとうございました！マイルメンの皆もあり
がとう！！大好き！！」
〇樽角：「最初は緊張し身体が軽かったですが走るにつれ自分の理
想としている重さに近づけられました。バックは前の選手を抜かせ
ると考えたことで心に余裕を持ったまま気持ちよく走れました。最
初から背中が反っていたり、腕振りのタイミングが遅れていたりす
るので、もっと上半身を上手く使えるようにしたいです。まだ改善す
べきところがたくさんある中この舞台に立つ経験ができて良かった
ですし、先輩方とのレースを楽しむことができました。応援ありがと
うございました。」

〇津里：「インターハイという大きな大会を終えて、ひ
とまず学総シーズンをここまで戦えたことに充実感
を得ています。関東大会が終わってから今までの期
間で今回の試合に向けた準備を重ねてきましたが、
全国大会で自分の力を出すということはすごく難し
いのだと改めて実感しました。2年生でこのような大
会に出場できたという貴重な経験を来年へ繋げるた
めに、これからの行動で｢今回の試合は次に繋がるも
のになった｣と思えるようにしていきます。来年全国
で勝負ができる選手になるためにここからの1年間、
インターハイ入賞という目標達成に繋がる練習を積
み重ねていきます。」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○顧問（中里）：「『復権』を掲げて４
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　年。ようやくリレーでの全国にたどり
着きました。ただ、市立浦和としては道半ば。1･2年生と共に、来年
広島でリベンジします！さらなる御声援をお願いします。」

管理ｾﾝﾀｰ　☎000-0066

全
国
大
会
報
告

　
7
月
２
８
日

（
日

）
か

ら
８
月
１
日

（
木

）
の
日

程
で

、
全
国
高
等
学
校
陸

上
競
技
大
会
が

、
福
岡
県

博
多
の
森
陸
上
競
技
場
で

実
施
さ
れ
た

。
市
立
浦
和

と
し
て
も

、
久
し
ぶ
り
の

複
数
種
目

（
今
年
は
４
種

目

）
で
の
出
場
に
な
り

、

初
日
か
ら
最
終
日
ま
で

、

長
丁
場
の
戦
い
と
な
っ

た

。
近
年
は

、
１
種
目
の

み
の
出
場
が
多
か
っ
た
だ

け
に

、
チ
ー
ム
と
し
て
も

盛
り
上
が
る
こ
と
が
で
き

る
大
会
と
な
っ
た

。
リ

レ
ー
の
出
場
も
あ
り

、
顧

問
が
掲
げ
る

『
復
権

』
の

第
１
歩
に
し
な
け
れ
ば
な

ら
な
い

。
そ
れ
ぞ
れ
の
種

目
の
結
果
に
つ
い
て
は

、

イ
ン
タ
ー
ハ
イ
の
厳
し
さ
を
実
感

そ
の
詳
細
を
各
コ
ー
ナ
ー

で
紹
介
す
る
が

、
厳
し
い

戦
い
に
な
っ
た
こ
と
は
確

か
な
よ
う
だ

。
全
国
大
会

に
出
場
す
る
こ
と
自
体

も

、
と
て
も
難
し
く
立
派

な
こ
と
だ

。
そ
れ
で
も

、

出
場
す
る
か
ら
に
は

、
そ

こ
で
納
得
の
い
く
競
技
を

し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

。

そ
れ
が

『
市
立
浦
和

』
の

使
命
で
も
あ
る

。
だ
か
ら

こ
そ

、
出
場
に
満
足
す
る

こ
と
な
く

、
こ
こ
で
戦
い

抜
く
覚
悟
が
必
要
だ
ろ

う

。
大
会
の
終
わ
り
は

、

来
年
度
へ
の
ス
タ
ー
ト
が

き
ら
れ
た
こ
と
を
示
し
て

い
る

。
こ
の
一
瞬
か
ら

、

ど
れ
だ
け
高
い
志
で
準
備

す
る
の
か

、
見
守
ろ
う

。

津里 走高跳 『来年の糧に』

岡田 １５００m・３０００ｍ

『全国で自己ベストの好走』

女1600mR（蔵野→鈴木→石塚→樽角）

『リレーの厳しさを実感』
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